

## Comentario / Salomón Chertorivski (Diputado –MC)

"Quiero hablar de, para mi juicio, el error más grande en materia de salud, y mira que han cometido en este gobierno muchísimos errores, pero el más grande fue la desaparición del Seguro Popular. Esta administración, en lugar de valorar una política que tenía muchísima evaluación e investigación y decir que sirve y que no, dijo borrón y cuenta nueva. Estaré presentando una iniciativa, de reforma constitucional, para que en el Artículo 4° quede establecido el derecho que tenemos no solo a la protección de la salud sino a un seguro médico para todas y todos los mexicanos, y dar certeza de que en los próximos años podemos construir ese sistema".

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!777?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B3A&resId=BEBB992B3A&resId=BEBB992B3A&resId=BEBB992B3A&resId=BEBB992B3A&resId=BEBB992B3A&resId=BEBB992B3A&resId=BEBB992B3A&resId=BEBB992B3A&resId=BEBB992BAA&resId=BEBB992BAA&resId=BEBB992BAA&resId=BEBB992BAA&resId=BEBB992BAA&resId=BEBB992BAA&resId=BEBB992BAA&resId=BEBB992BAA&resId=BEBB992BAA&resId=BEBB992BAA&resId=BEBB992BAA&resId=BEBB992BAA&resId=BEBB992BAA&resId=BEBB992BAA&resId=BEBB992BA